

## ABSTRAK

**Deasy Arisandy Aruan, NIM 709220010. Pengaruh Struktur Aktiva, Ukuran Perusahaan, Profitabilitas, Likuiditas dan Risiko Bisnis terhadap Struktur Modal pada Perusahaan Industri Barang Konsumsi yang terdaftar di BEI. Skripsi, Jurusan Akuntansi, Fakultas Ekonomi, Universitas Negeri Medan, 2013.**

Permasalahan dalam penelitian ini yaitu apakah struktur aktiva, ukuran perusahaan, profitabilitas, likuiditas dan risiko bisnis terhadap struktur modal. Penelitian ini bertujuan untuk mendapatkan bukti empiris tentang pengaruh struktur aktiva, ukuran perusahaan, profitabilitas, likuiditas dan risiko bisnis terhadap struktur modal pada perusahaan industri barang konsumsi.

Populasi dalam penelitian adalah seluruh perusahaan manufaktur yang terdaftar di BEI tahun 2009 sampai dengan 2011 sejumlah 34 perusahaan. Pemilihan sampel dilakukan dengan metode *purposive sampling*, yang menjadi sampel sebanyak 29 perusahaan untuk data tahun 2009-2011. Sumber data dalam penelitian adalah data sekunder yang diperoleh dari situs [www.idx.co.id](http://www.idx.co.id). Pengolahan data dilakukan dengan cara *pooling data*. Metode analisis data yang digunakan adalah analisis regresi linier berganda dengan bantuan SPSS 20.0.

Hasil penelitian ini adalah secara simultan, struktur aktiva, ukuran perusahaan, profitabilitas, likuiditas dan risiko bisnis berpengaruh signifikan terhadap struktur modal, terbukti dari nilai  $F_{hitung} (3,983) > F_{tabel} (2,20)$  dan tingkat signifikan 0,003. Pengaruh secara parsial, hanya profitabilitas dan likuiditas yang berpengaruh signifikan terhadap struktur modal yang terlihat dari nilai  $t_{hitung}$  profitabilitas  $t_{hitung} (2,243) > t_{tabel} (1,663)$ , nilai likuiditas  $t_{hitung} (2,048) > t_{tabel} (1,663)$ .

Dari hasil penelitian, dapat diperoleh kesimpulan bahwa secara parsial hanya profitabilitas dan likuiditas yang berpengaruh negatif signifikan terhadap struktur modal, sedangkan variabel lainnya tidak berpengaruh terhadap struktur modal dan secara simultan, struktur aktiva, ukuran perusahaan, profitabilitas, likuiditas dan risiko bisnis berpengaruh positif signifikan terhadap struktur modal.

**Kata Kunci: Struktur Modal, Struktur Aktiva, Ukuran Perusahaan, Profitabilitas.**